



- 5月27日例会： 地区協議会報告会（国際奉仕、青少年奉仕、ロータリー財団、米山奨学）
- 6月3日例会： 「家庭会合」報告会（国際奉仕、会員増強、青少年奉仕）
- 6月10日例会： 「家庭会合」報告会（親睦活動、プログラム、社会奉仕）
- 6月17日例会： 今年度を振り返って 堀川正幸会長
- 6月24日例会： 会長・幹事慰労会 於さどや



三条北ロータリークラブ週報

築け未来を
行動力と先見の眼で

例会・日
1997. 5. 20
累計 No 512
当年 No 43

国際ロータリー会長 ルイス・ピセンテ・ジアイ 第2560地区ガバナー 吉田昭平

会長／堀川正幸
幹事／佐藤義英
SAA／長谷川恵慈

例会日／火曜日 12:30～13:30
例会場／三条ロイヤルホテル ☎34-8111 FAX34-8114
事務局／三条市西四日町3-15-34
ヒューマン・ハーバー内 ☎35-7160 FAX33-8972

行 事： 地区協議会参加報告会 米山会長、吉川幹事、クラブ奉仕 落合委員長
会員増強委員長代理 南部会員、雑誌 石川副委員長
職業奉仕 佐藤（啓）委員長
社会奉仕委員長代理 吉川会員

出 席： 本日の出席 55名中35名
先々週の出席率 55名中50名 90.91%（前年同期74.58%）

先週のメークアップ： 5月17日、18日地区協議会参加（伊勢崎）
米山忠俊さん、吉川吉彦さん、斎藤正さん、小林 満さん
落合益夫さん、南部鉄血さん、石川勝行さん、佐藤啓策さん
山本 充さん、稲田憲治さん、梨本建夫さん
19日 三条南RCへ 羽賀一夫さん、加藤 實さん

ビジター： 三条RCより 平原信行さん、榎本 勝さん

会長挨拶： 副会長 落合益夫

今日は会長がお休みですので代りにご挨拶申し上げます。

三条クラブより榎本さん、平原さん、ようこそいらっしゃいました。

最近のお天気は強い雨が降ったり、台風並の風であったり、今朝は雨でしたが、今は好天と目紛しく変わりますが若葉の五月でさわやかな目覚めが出来る日頃と思います。先日の地区協議会に出席された方々ご苦労様でした。夜は三条クラブ、三条南クラブの方と大変楽しい一時だったと聞いています。後で紹介されると思います。後半でご報告がありますので挨拶を終わります。

幹事報告： 佐藤幹事

・ローターアクト委員長より

1996～97国際ロータリー大2560地区ローターアクト研修会登録のご案内

開催日 平成9年5月31日（土）～6月1日（日）

会 場 新潟県立青少年研修センター

・らいふ、すていしょんより 総会資料送付について

ニコニコボックス： 20日現在累計 1,073,513円

吉川吉彦君 地区協議会に参加して楽しみながらの出席でした。参加の皆さん大変おつかれ様でした。

今井克義君 お土産のチョコレートいただきます。せっかくのチョコレート、これにコーヒーがあれば最高ですが、佐藤幹事さん。北クラブはそういう余裕はないのでしょうか？

芦田義重君 5月15日の大名行列が18年振りに雨の為中止になり残念でなりません。自然には勝てません、来年は晴天になります様に!!

高橋彰雄君 ホームクラブ欠席ばかりですみません。

佐藤啓策君 地区協では勉強に成りました。バスの車窓よりは伊勢崎市でめずらしく楓の街路樹が、又、車内では小林満ちゃんの万談がとても良かったです。

米山忠俊君 17日～18日に伊勢崎市で行われた地区協にいそがしいところ各委員長始め担当の出席者の皆様大変御苦労様でございました。ありがとうございました。

石川勝行君 先日の地区協議会大変勉強させて頂きました。ありがとうございました。帰りのバスでのアルコールがきき、大野さんでの懇親会で寝てしまい大変申し訳ありませんでした。

榎本勝君 先般三条RC40周年記念日には多数の皆様方御臨席を賜り有難う御座いました。

小林満君 先日の地区協、一生懸命勉強してまいりました。そしてロータリアンの友情も充分体感させて頂きました。

イライラボックス： 20日現在累計 5,000円

委員会報告： なし

地区協議会参加報告会：

地区協議会の報告 会長エレクト 米山 忠俊

新緑の季節を迎えての伊勢崎市に於いて1997～98年度2560地区の地区協議会が5月17日（土）～18日（日）に開催され皆さんと一諸に出席して来ました。吉川幹事を始め三条北ロータリークラブ、三条ロータリークラブ、三条南ロータリークラブの出席の皆様方には大変お世話になりました。お礼を申し上げます。

地区協1日目は会長幹事会とロータリー財団と米山奨学のセミナーが行われ夜は楽しい懇親会で盛り上がり斎藤、小林両委員長と吉川幹事と四人旅の一夜を共に致しました。このメンバーですか

他人の為にする行為にする行為で非営利的活動である。

学生に対して企業実習が行われている——アメリカではさかん

就職決定——夏休みの間——無償で仕事（学生側）

仕事を教える（企業側）

ボランティア休暇制度を設ける。

肩を張らないでやる

お年寄の手を引いてやる

ゴミを拾う

できることからやれば良い。

ボランティアは、外国に対して行っていたものを言っていた→国際奉仕

外国に医者が行くようになった→社会奉仕

全部社会奉仕

職業奉仕の下についたのは栗田年度から

その後で事例発表と質疑応答がありました。渋川クラブは地域密着型の活動を行って行きたい。良い話と良い音楽の会を3年連続で実行チャリティーボックスを用意しアグネスチャン（講演）ダークダックス（音楽）等と呼び毎回30万前後がチャリティーボックスに入った。それに会で金を加えて、車椅子やポータブルトイレ等を寄付したり、母子家庭の母子をディズニーランドへ大型バスを借り切って費用の80%を負担した。

太田西ではユネスコと協力して世界中の学校のない所に学校を作るのに応援した。

高田東では、ボランティアは個人に求められている

↓

他の団体に個人で活躍

P・T・Aボーイスカウト

自分は29年間に330回献血をしている。

新潟では新潟駅前の看板やチラシを全員で撤去し消えてしまった。

新旧臨時理事会

開催日時 平成9年5月20日（火）13：30～14：30

開催場所 三条ロイヤルホテル1F

出席者 米山 佐藤（義） 吉川 本間（建） 今井 本間（茂） 大野 梨本 小林

出席者9名

協議事項 1. 家庭会合の謝礼について

出席会員1人1,000円程度に謝礼する。（クラブ協議会費より支出）